



Stolz auf das Trikot ist Tobias Schacherbauer (vorne), im Bild mit (v.l.): Armin Martikke, Andreas Schacherbauer, Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner und Stellvertreter Hans Fischer. – Foto: red

Pomperlbuam spenden für Leukämiehilfe

Bub ersteigert Originaltrikot für 152 Euro – Verein spendet 1852 Euro

Bad Griesbach. Weihnachten dauert bei den Pomperlbuam einfach etwas länger, vor allem was das Schenken angeht. Nachdem sich die Leukämiehilfe Passau im letzten Jahr über eine Spende des FC Bayern Fanclubs Pomperlbuam in Höhe von 1700 Euro, die sich aus 1550 Euro Brotzeitgeld und einer 150 Euro-Spende von Bürgermeister Jürgen Fundke zusammen setzte, freuen durfte, konnte nun noch einmal nachgelegt werden.

„Wir haben ein Originaltrikot mit den Unterschriften der Profis des FCB an den meistbietenden vergeben“, erklärt Pomperlbuampräsident Manfred Wagner. Der zehn Jahre alte Tobias Schacherbauer hat um Weihnachten herum kräftig gespart und mit geboten. Und so sind noch einmal 152 Euro in die Pomperlbuamkasse gelangt. „Und dieser Betrag geht auch an die Leukämiehilfe“, betont Wagner. Insgesamt kann sich der

Passauer Verein über 1852 Euro von Seiten der Bayernfans freuen. Bei der Trikot- und Spendenübergabe freuten sich Pomperlbuamvorstandsmitglied Armin Martikke mit Andreas Schacherbauer und Sohn Tobias sowie Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner und sein Stellvertreter Hans Fischer über das nachträgliche doppelte Weihnachtsgeschenk für den jungen Bayernfan und die Leukämiehilfe Passau. – red